

Refrenda Gobierno federal compromiso con los pueblos indígenas

El Sol de México

POR ABIGAIL CRUZ

ENVIADA

PÁTZCUARO, Mich. (OEM-Informex).- Alfredo Castillo Cervantes, comisionado para la Seguridad y Desarrollo en Michoacán, dijo que el compromiso del Gobierno federal es mejorar las oportunidades para el desarrollo de los pueblos indígenas.

Lo anterior, tras encabezar la entrega de recursos para 17 proyectos productivos en la región purépecha en este municipio, que permitirá a los pobladores continuar con sus empresas en beneficio de su comunidad y de su familia.

Acompañado de Nuvia Mayorga, directora de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, así de como de Consuelo Muró, secretaria de la Mujer en el estado de Michoacán y quien llegó al evento con la representación del gobernador de la entidad, Fausto Vallejo Figueroa; así como la presidenta municipal de esta entidad, Salma Karrum Cervantes, entre otras representantes de mujeres, Castillo Cervantes enfatizó que es necesario romper con la exclusión de los indígenas en la sociedad. "Todos tenemos los mismos derechos y tenemos que romper con esa diferenciación entre ciudadanos e indígenas porque todos somos mexicanos", sostuvo.

"A nombre del presidente de la República, Enrique Peña Nieto y del secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, refrendo el compromiso del Gobierno federal de apoyar a las mujeres y de manera particular a las mujeres indígenas, en donde recordó que hace dos años el presupuesto para las comunidades era de 30 millones de pesos y que hoy ese presupuesto se amplió a 370 millones, pero lo importante aquí es que esos recursos tienen que ser ejercidos de manera muy inteligente, de un manera muy cuidadosa y sobre todo tenemos que ver cuáles son las necesidades de ese sector de la población", recomendó.

"Por sí mismo, el tema de las mujeres, trae diferentes aristas en la cuestión que hoy vivimos y que hoy platicamos, para las mujeres es más difícil el movimiento, los accesos, el traslado... A veces la propia lengua nos hace vernos extranjeros en un lugar que también es nuestro país... Y se hace una especie de frontera entre lo que declimos y si son ciudadanos y comunidades indígenas y si son de usos y de costumbres, y esta es una parte que se me hace difícil entender porque a finales todos somos mexicanos, todos somos ciudadanos y todos tenemos los mismos derechos y de repente se empieza hacer ese tipo de diferenciación, por lo que tenemos que romper con esa situación", precisó.

